
Протокол
заседания Совета Саморегулируемой организации

"Союз строителей Омской облас.ги''

г. Омск 04 марта 2020 года

полное наименование организации: Саморегчлируеп{ая оргаtlизаllия ''cotol
строителей омской области" (далее также - Союз).

Форма проведения заседания - очное голосование (совместное присутствие).
Время начала проведения заседания - l б .rac. 00 мин.
Время окончания заседания 16 час, 45 мин.

На заседании присутствовали члены Совета Союза: Лицкевич Н,И. (в том чис.tе
по доверенности от Вагнер Я.А. и Хальпукова О.С.), Булелев А.М., Вдовин В.К.;
Гейдерих В.П., Карлаев Б.Д., Коптяев С.В. (по довереrrности от Гуринова IO.C,),
Ляшев В.И. (по доверенности от Кокорина В,М,), Макаров А.П,, ilикиl ин П.д,,
Полякова Т.Е. (по доверенности от ольшанского М,П.). Хпrельницкrlй В,1'.

В заседании Совета Союза также принимаJIи участие, приглашеIIные ,]lица:
Беляев В.И. - председатель Контрольной комиссии Союза, Шустова Н.А. -
представитель Ао ,тпи "Омскгражданпроект'', Коротков А.В. - исrtол н lrте-ц l,H ыr:i
директор Союза, Фалина Е.В. - главный бухга-tтер Coto,ra, Головачев С.А. - юрttс.t.
Союза,

заседапия ведет Председатель Совета Союза, президент Союза Лицкевич Н,и,
он сообщил: "Из l5 членоВ Совета Союза в заседании принима]о,г учас.гие l:]

членов Совета Союза, в том числе ло доtsеренносl.яNt. KBopyrl обеслечен. CoBet
Союза правоtrtочен для принятия реLлений''.

Учитывая мнение членов Совета Союза, Предселательствуtощий предltturtll.t
объявить заседание Совета Союза открытым. Члеlrы Совета Союза поlцер;кы,и
данное предложение. возражений tle посt) пило,

Решили:
Считать открытым настоящее заседание Совета Союзit,
Голосовали: "за" - 13, "против'' - нет, ''воздержапся'' - tjeT.

Лицкевич Н.И. отметил, что раздаточный материал к настоящеl!1у заседани]о,
содер)кащий проекты решений по кахдоN,tу волросу повестки лllя и прt.IJlо){{ения li
ним, заблаговременно направлялись всем членаN{ Совета Союза.

председательствующий предложил провести настояцlее заседанl]е l]
соответствии со следующим регламентоN,t:

- продолжительность заседания пе более чем l час.
_ продолжительнОсть доклада ло одlIомУ ltопросу l]овестки дttя - гtе болес пя гtt

минут,
-продолжительность обсуждения одного вопроса повес.гкIl дl{я tte бil;tее rper

минут.



Утвердить вышеназванный регламент настоящего заседания Совета Союза.
Голосовали: "за" - l3, "против" - нет, "воздержался" - нет.

Вместе с тем, председателем была предложена кандидатура секре],ар,
настоящего заседация и лица, осуществляющего tlодсчет голосов, в лице Короткова
А.в.

Иных предложений не поступило.
Решили:
Утвердить секретарем настоящего заседания Совета Союза и лицом,

осуществляющим подсчет голосов - Короткова А.В.
Голосовали: "за" - 1З, "против" - нет, "воздержался" - нет.

о повестке дня заседания Совета Союза:
Председательствующий предложил рассмотреть повестку дня настоящегil

заседанияl состоящую из следующих вопросов:

l. О дате, времени проведения и повестке дня заседания Общего собрания
членов Союза.

2. Об отчете о деятельности Союза за 2019 год.

З. О годовой бухгалтерской отчетности Союза за 20l9 год, отчете реви]иоllноп
комиссии Союза по проверке деятельности Союза и смете доходов и расходов
Союза на 2020 год.

4. О выборе аудиторской организации для проверки ведения бухгалтерского

учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности Союза за 20l9 год.
5, О размещении средств компенсационных фондов Соtоза (средс гв

компенсациоцного фонда возмещения вреда и средств компенсационного фонда
обеспечения договорных обязательств) в кред1,1тнь]х организациях и их
инвестировании,

6, Разное:

6.1. о дальнейшем членстве в Союзе ооо (ПкФ <Конс,гаrrто /ИНFl
550l24065l/ и АО ТПИ <Омскгражданпроект> /ИНН 550З018966/.

Предложений и замечаний относительно вопросов повестки дня це поступило.
Решили: утвердить повестку дня заседания Совета Союза состоящyю из

вышеуказаннь]х вопросов.
Голосовали: "за" - l3, "против" - нет, "воздержался" - нет.

Перед началом рассмотрения вопросов повестки дня, Лицкевич Н.И. кратко
рассказал об итогах работы Союза за 20]9 год. Отметил, что на сегодняшний день
членами Союза является 46З юридических лица и индивидуальны\
предпринимателей. Озвучил размер компенсационных фондов Союза, размещенных
на специальных счетах Сбербанка России по состоянию на 0l января 2020 г.,
обратил внимание на отсутствие фактов выплат из них.



Цо вопросу Nч 1 повестки дня: "О дате, времеuи проведения и повестк€ дня
Общего собрания членов Союза".

Слушали Лицкевича Н.И., который огласил проект повестки дня Общего

собрания членов Союза и обосновал необходимость рассмотрения данных вопросов,

Предложил провести заседание Общего собрания членов Союза 25 марта 2020 г,,

"i"rnu' 
a 16 часов 00 минут. Предложений об изменении повестки дня Общего

собрания членов Союза, даты и времени его прOведения, не поступило.

Решили:
1. Провести Общее собрание членов Союза 25 марта 2020 года, начиная с 16

часов 00 минуr со слелуюшей ловесткой дня:

l) Утверждение отчета о деятельности Союза в 20l9 голу,
(Доклiц Презlrдента Союза Лицкев ча[l,И,)

2) Утверждение отчета Ревизиоцной комиссии Союза о результатах финансово-
хозяйственной деятельности Союза в 2019 году.

(Доклад председатеJш Ревизионной комиссии Решетневой К,В,)

3) Отчет прелседателя Контрольной Комиссии Союза.
(Доклад председатеjlя Коптрольной комиссли Беляева B.I,1,)

4) Отчет председателя Дисциплинарной комиссии Соlоза.
(Доклад председателя Дисциплинарной комиссии Хirпьпукова О.С,)

5) О размещении средств компенсационных фондов Союза (средств

компенсационного фонда возмещения вреда и средств компенсационного фонла
обеспечения договорных обязательств) в кредитнь]х организациях и llx
иrtвестировании' 

(Доклад главного бухгалтера Союза Е.ts. Фat'иной)

6) Утвержление сметы расходов Союза на 2020 год.
(До(лад исполнительного дrrректора Союза Kopo]хoвa А,В,)

7) Разное.
2. Организачию явки членов Союза и обеспечение работы Общего собраниlt

членов Союза возложить на исполнитепьную дирекцию Союза.

Голосовали: "за" - 13, "против" - нет, "воздержался" - нет.

По вопросу J\Ъ 2 повестки дня: "Об отчете о дептельностп Соrоза за 20l9
год'l.

Слушали Лицкевича Н.И., который представил отчет о деятельности Союза за
2019 год, а также информацию о планируемых мероприятиях на 2020 год.
Прелложений. замечаний и во]ражений. не лосl)лило.

Решили:
l. Олобрить работу исполнительного органа Союза по обеспечению

деятельности Союза в 20l9 голу.
2. Утвердить отчет о работе Контрольной и ,Д,исчиплинарной Комиссий Союза зit

2019 год.



3, Поручить Президенту Союза Лицкевичу ll.И. выступить на очередном Общепt
собрании членов Союза с отчетом о деятельности Соrоза в 20l9 голу.

Голосовали: "за" - l3, "против" - нет, "воздержался" - нет.

По вопросу Ng 3 повесткп дня: "О головой бухгалтерской отчетностll
Союза за 20l9 год, отчете ревпзионной компссии Союза по проверl(с

деятельности Союза и смете доходов п расходов Союза на 2020 год".

По настоящему вопросу в части бухгалтерской отчетности Союза и сметы
доходов и расходов Союза слушали Фалину E.I},, которая рассказала о финансовоt t

положении Союза в целом, расшифровrцIа основные разделы ll cTpo](ll
бухгалтерского баланса о выполнении сметы за 2019 год и формирования сметы lta
2020 год.

Фалина Е.В. представила результаты Ilроверки финансово-хозяйственной
деятельности Союза за 2019 год, предложила утвердить проект с\,1еты доходов и

расходов Союза на 2020 год для вынесения на оtiередное заседание Общегtl
собрания членов Союза. ,Щополнил Лицкевич Н.И.

В обсуждении участвовали: Гейлерих В.П., Лицкевич Н.И., Вдовин В.К.

Решили:
1, Принять к сведению информачию главного бухгалтера Союза Фалиной Е.В.

о результатах финансово-хозяйственной деятельности Союза за 20l9 год и годовой
бухгалтерской отчетности за 20l9 год.

2. Поручить исполнительной дирекции Союза представить Общему собранию
членов Союза бухгалтерскую отчетность Союза за 2019 год на утверждение
(прилагается),

З. Принять к сведению информаttию Ревизионной комиссии Союза tl

результатах проверки соответствия деятельности Союза за 20l9 год требованиям
законодательства Российской Федерации и Уставу Союза (прилагается).

4, Поручить председателю Ревизионной комиссии Союза Решетневой К.В.
представить Общему собранию членов Союза результаты проверки соответствия
деятельности Союза за 2019 год требованиям законодательства Российс}iоii
Фелераuии и Уставу Союза.

5. одобрить проект сметы доходов и расходов Союза на 2020 год и представить
его общему собранию членов Союза на утверждение (прилагается).

Голосовали: "за" - 1З, "против" - нет, "воздержался" - нет.

По вопросу .}l! 4 повестки дня: "О выборе ауднторской организации длtt
проверкtI ведения бухгалтерского учета и фиlttrнсовой
отчетllостп Союза за 2019 год".

(бухгалтерской)

По настоящему вопросу слушаJlи Короткова А.В..Щополнили Лицкевич Il.И. l.{

Фалина Е.В.

l



На основе имеющихся коммерческих предложений аудиторских компаний
(ООО АКФ "Стандар-Аудит", ООО "АгороПромАулит"), Коротков А.В. прелложил
выбрать одну для проведения аудита в Союзе за 2019 год (прилагаются).

В обсуждении rIаствовi}ли: Гейдерих В.П., Фалина Е.В., Лицкевич Н.И.,
Вдовин В.К.

Решили:
Порулить ООО АКФ "Стандар-Аудит" осуществить проверку ведения

бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности Союза за 20l9 год.
Голосовали: "за" - 13, "против" - нет, "воздержался" - нет.

По вопросу N! 5 повеgтки двя: "О размещении средств компенсационных
фондов Союза (срелств компенсационного фонда возмещевпя вреда ш средств
компенсационного фонда обеспеченця договорных обязательств) в кредитных
организациях и их инвестировании".

По настоящему вопросу слушали Короткова А.В., который огласил содержание
коммерческих предложений банков, направленных в адрес Союза: ПАО "Сбербанк",
АО "Альфа-Банк", АО "Россельхозбанк", ПАО "Промсвязьбанк" (прилагаются).

В обсуждении приним:rли участие: Гейдерих В.П., Макаров А.П., Вдовин В.К.,
Лицкевич Н,И., Кардаев Б.А.

Макаров А.П. предложил разместить часть средств компенсационного фонда
возмещения вреда Союза и средств компенсационного фонда обеспечения
договорных обязательств Союза в размере 50 О/о на специальном банковском счете в
АО "Альфа-Банк", а оставшиеся 50 % на специаJIьном банковском счете в ПАО
"Сбербанк".

Решили:
l. Продолжить размещение средств коI\!пенсационного фонда возмещения

вреда Союза и средств компенсационного фонла обеспечения договорных
обязательств Союза на специапьных банковских счетах в ПАО "Сбербанк".

2. Поруlить исполнительной дирекции Союза рассмотреть предложение
Макарова А.П. о размещении 50 О% срелств компенсационных фондов Союза в АО
"Альфа-Банк". О результатах рассмотрения доложить на очередном очном
заседании Совета Союза.

Голосовали: "за" - l3, "против" - нет, "воздержался" - нет.

По вопросу ЛЪ б повесткц дня: "Разное":
6.1. "О дальнейшем членстве в Союзе ООО (ПКФ <<KoHcTaHTarr /ИНН

5501240б51/ ш АО ТПИ <Омскгражданпроеко> /ИНН 550301896б/".
Слушали Коротков д.В., дополнил Лицкевич Н.И.
Надлежащим образом уведомленное ооо <ПКФ кКонстанта) явку своего

представителя не обеспечило. Решение булет принято в их отсутствие.
От имени АО ТIlИ <<ОмскгражданпроекD) выступила Шустова Н.А., которая

пояснила, что хозяйственная деятельность и платежеспособность АО ТПИ



(Омскгрш(данпроект>) восстанавливается, график погашения задолженности по
членским взносам соблюдается и будет соблюдаться, просила не принимать
решение об искJIючении АО ТПИ (Омскгражданпроект>> из членов Союза.

В обсуждении принимzrли участие: Лицкевич Н.И., Гейдерих В,П,, Макаров
А.П., Вдовин В.К., Шустова Н,А,

Решили:
l. Применить в отношении ООО (ПКФ <<Константа> /ИНН 5501240651/ Meplz

дисциплинарного воздействия в виде исключенI{я из членов Союза.
2. Не применять в отношении до ТПИ (омскгражданпроект> ИНН 550з01896б/

меру дисциплинарного воздействия в виде исключения из членов Союза.
Рекомендовать Ао ТПИ <омскгражданпроект>> соблюдать график погашения
задолженности (письмо дО ТПИ <омскгражданпроект)) от 27 декабря 20l9 г. б/н) и
своевременно уплачивать текущие членские взносы,

Гопосовали: "за" - 13, "против" - нет, "воздержался" - нет.

Вопрос повестки дня исчерпан. С заключительным словом выступил
Председательствующий. Вопросов и замечаний относительно порядка проведения
заседания Совета Союза и иных, не поступило.

-+.ý_:-*s--;=>Председатель

Секретарь

Н.И. Лицкевич

А.В. Коротков

6



ссоо

Саморегулируемая организациrl

СОЮЗ СТРОИТЕЛЕЙ ОМСКОЙ ОВЛДСТИ

Решение
Совета СаморегулируеNIой орf анrtзации

"Союз cTpolt гелей Отскtlй облас l tt "

от 04 марта 2020 г.

По вопDосу:

,Yl 1

О дате, времени проведения и повестке дня заседаIIия Общего собраttия чле roB
Саморегулируемой организации <Союз строите;ей Омской областиi>

В соответствии с Уставопt Саморегул и руе шлой организаuии <Союз
строителей Омской области> (дазrее - Союза),

РЕШИЛИ:

1. Провести Общее собрание .t:teнoB Союза 25 лларта 2020 гопа, наrчинаrI с lб
часов 00 минут со слелуюutей повесl кой д ня:

l) Утверждение отчета о деятельности Союза в 2019 голу.
(Доклад flрезидента Союза Лицкевича 1,I.И,)

2) Утвержление отчета Ревизионной комисс}lи Сокlза cl рсзуJlы.iгtах
финансово-хозяйственной деятельности Союза в 20l9 r.оду.

(ffоклад председателя Ревизионной комиссии Решс1lIсвой K.i]. )

3) Отчет прелселателя Контрольной Комиссии Союза.
(Доклад председателя Контрольной комиссии Бе,,rяева В.И.)

4) Отчет председа,геля flисцип,п и нirрной колlиссии Соtоза,
(Поклад предселате-rя !исципллlrtарной кtlvиссии Хапьпчковз О.С',1

5) О размещении средстВ компенсационttых (lондов Соtоза (средс.lв
компецсационного фонда возмещения вреда и средств компенсацион I Io го

фонда обеспечения договорных обязательств) в крелитных организациях ll их
инвестировании.

(!,оклад Е.В. Фалиtttlii, главIlого бl,хt a.t,t,clla1

6) Утверждение сметы расходов Союза на 2020 год.



(.Щоклад исполнительногtl директ0ра Коро.гкова A.t].)
7) Разное.

2. ОрганизациЮ явки членоВ Союза и обеспечение работы Общего собрания
членов Союза возложить на исполl Iител bHyto дирекtltlкr Соrоза,

председаlель заседания

Секретарь заседания

Н.И. Ли цкевич

А,В. liороткоп



ссоо

Саморегулируепrпя ор.,rltизаllия

союз строитЕлЕЙ омскоЙ оьлдстtt
Решение

Совета Саморегl.tlttруемtlй орга}lиза llиll

"Союз с t poll ге. teii омской облаr. l ll''

от 04 марта 2020 г.

По вопросу:

-Yl 2

Об Отчете о деятельности Саморегулируемой организации
<<Союз строителей омской области)) (лалее Союз) за 20l 9 год

Заслушав информаtrию Президеtl.га Союза Лицкевича Ll.И. об rtгогах
деятельности Союза в 20l9, в том числе о работе Контрольной koblиcct.ttt Сокiза
и ,Щисчиплинарной комиссий Союза, в соответствии с YcTaBoNl Сокlза. статьей
l7 Федерального закона Лg З 15-ФЗ <о саморегулирl,ем ых организациrlх,

]'ЕШИЛИ:

l, Одобрить работу исполншгельного органil Союза по обесле.lе}ll1l()
деятельнос tи Союза в 20l9 r ол1 .

2. Утверлить отчет о работе Контрольной и f]исциплинарной Комиссий
Союза за 20l9 год.

З. Поручить Президенту Союза Лицкевичу H,1,1. выстуttить lla оrlсl)едно\1
Общем собрании членов Соtоза с отчетоN{ о деятель]lостll Соtоза в ?0 t9 rод1,.

Председатель заседания _ _S_=-- Н.И. Ли ttкеlзлlч

Секретарь заседания А.В. Коротков



ссоо

Саморегулируспrая оргlltlt|здl|иrl

союз строитЕлЕЙ oMCKoii tlьлдстlt
Решение

Совета Саморегулируепttlй орIаlIиfации
..Союз cr polt ге.tей Отской облас,l ll,,

от 04 марта 2020 г. N1] j

По вопросу:

О годовой бухгалтерской о,tчетности Сам орегу,lt лlllyеllo й оргаtlttзации
<Союз строителей Омской области) (далее - Союз) за 20l9 год,
отчете Ревизионной комиссии Союза по проверке деятельности

Союза и смете доходов и расходов Союза на 2020 r ол

Заслушав информацию главного бухt,алтера СоIоза Фа,rtlной Е.В. о
состоянии дел в бухгалтерском учете! фиrrансовой о],че.гности Соlозlr за 20l9
год и результатах проверки финансовой деятельности Сокlза за 2019 год,
рассмотрев статьи доходов и расходов, Предус]\{отренные в проекте сме.tы
Союза на 2020 год, в соответствиll с Уставом Союза,

РЕШИЛИ:
l. Принять к свелению ин(lормацию глаt]ного бухгаJlгера Соlоза (rцltиttоil

Е.В. о результаr,ах финансово-хозяйственноir деятелыlости Союза за 20]9 гол и
годовой бухгалтерской отчетности за 2019 год.

2. Поручить исполrrительной дирекцttI1 Союза представить ()бшем1
собраниtо членов Союза бухгалтерскую ol1lc.гI|Oc,Ib Союза за 2019 год tra

Утверждение (прилагается).
3. Принять к сведению информацию Ревизионной комиссии Союза о

результатах проверки соответствия деятельности Союза за 20l9 год
требованиям законодательства Российскоii Фелераuли и Устав5, Сокlза
(прилагается).

4. Поручить председателю Ревизиопной комиссIIи Соtоза PeLuer.HeBoii l{.l},
представить Общему собранию членов Союза результаты проsерки
соответствия деятельности Союза за 20l9 год требованиям законодательства
Российской Федерачии и Уставу Союза.

5. Олобрить проект сметы лохо.лов и расходов Сою:rа на 2020 го,t и
tlредставить его Общему собраниtо ч.lенов Соtо,за lla vl ljepl(Jellllc
(прилагается),

-j>Председатель заседанЫ- - Fl.И, Лицкеtlич

Секретарь заседания Iitllltl,t ttoB



ссоо

Саморегу;t п руепlаrl ор1-11низаllиrl

СОЮЗ СТРОИТЕЛЕИ ОМСКОИ ОБЛАСТИ

Решеrtие
Совета Саморсгулпруемtlй орr.аltизаllии

<<Союз строltтелей Омской област Ir>>

от 04 марта 2020 г.

По вопрQ9)ц

,Nl ,1

О выборе аудиторской организации для лроверки ведения бухгалтерсltого

учета и финансовой (бухгалтерской) oTrleTtloc],lt Сапlорег;,.lttрlеrlой
организации <<Союз строителей Оrtской области) за 20 t9 год

На основании пункта З части 7 статьи 17 Фелерального закона от 0l
декабря 2007 года Nc 3l5-ФЗ <О сапtорегу:r ируем ы х оргаtlизацияхr, в tlелях
обеспечения требований законодательства об обязательном ауди-ге фиttltнсовой
(бухгалтерской) отчетности саморегул ируе мо й tlрtiiнизацl11.1, и J) чиil
коммерческие предложениЯ аудиторскиХ компаниЙ ООО <АгороПромАудиD),
ООО АКФ <Стакдар-Аудитll (прилагаются),

РЕШИЛИ:

Поручить ООО АКФ "Стандар-Аулит" осуществить проверку ведения
бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) огчетности Соlоза за 20l9
год.

Прелседатель заседания____=-<>_--=--*--lЛ Н.И, Ли цке вич

Секретарь заседания Iio1lo,tKoB



ссоо

Саморегу;l и руемая органи]ация

СОЮЗ СТРОИТЕЛЕИ ОМС|КОИ ОБЛАСТИ

Решение
Совета Саморегулпруемой органцзации

<<Союз строtrте.пей OMcKoir областtt>>

о размещении средств компенсационного фонда возмещения вреда и средств
компенсационного фонда обеспечения договорных обязательств

Самореryлируемой организации <<Союз строителей Омской области> (далее -
Союз) в кредитных организациях и их инвестировании

В соответствии с Уставом Союза,

РЕllIИJIИ;

l. Продолжить размещение средств компенсационного фонда возмещения
вреда Союза и средств компецсационного фонда обеспечения договорных
обязательств Союза на специальных банковских счетах в ПАО "Сбербанк".

2. Поручить исполнительной дирекции Союза рассмотреть предложение
Макарова А.П. о размещении 50 0/о средств компенсационных фонлов Союза в
АО "Альфа-Банк". О результатах рассмотрения доложить на очередном очном
заседании Совета Союза.

от 04 марта 2020 г.

По вопросу:

Председатель заседания__ *__g>_1-

Секретарь заседания

"Yч 5

Н.И. Лицкевrrч

А.В, Kopor ков



ссоо

Саморегулируемая 0рl,анизация

СОЮЗ СТРОИТЕЛЕЙ ОМСКОЙ ОВЛДСТИ

Решение
Совета Саморегулируемtlй организации

<<Сою l строlIтелей Омской областtt>

от 04 марта 2020 г.

По вопросу:

]\Г!] 6, 1

Разное: О дальнейшем членс,гt]е в Саморегулирчеlлолi организацrrи <Ссrtоз
строителей Омской области> (лалее Сtlrоз) ООО (ПКФ <Kottcтatrтa>

/ИНН 5501240б5 I/ и АО ТПИ <Омскграж.rtанпроек,г> /ИНН 550З0l8966/".

Заслушав информачию исполцительного директора Короткова А.В. о не
исполнении членом Союза ооо (IlкФ <<Консlцнта> /ИНН 550l24065l"
требований ч.7 ст. 55,8 Градостроительного кодекса РФ в час.tи чт1,1а.гы

дополнительного взноса в компенсационный фонд обеспечения договорньiх
обязательств, и о не исполнении членом Союза АО ТПИ <<Омскtражлан проект>i
/ИНН 550З0l8966/ требований По-цожения <<О членстве в Соtозе, в том чис]lе о
размере, порядке расчета и уплаты вс,гулительного в]носа, членс]{их взносо]])) в
части неуплаты/несвоевременной }платы t] течеl{llе одноIо года ч]lенских
взносов, в соответствии с Уставом Союза, п, б ч. 7 ст. l7 Федерального закона
Ns З l5-ФЗ <О саморегулируемых организаццях)),

РЕШИЛИ:

l, Применить в отношении ООО (ПКФ <<Константа>> /ИFlН 550l24065li
меру дисципJIинарного воздействия в виде исключевия из членов Союза.

2. Не применять в отношении АО ТПИ <Омскграrкданпроект) /ИFlН
550з018966/ меру дисциплинарного воздействия в виде исключения из ч,llенов
Союза. Рекомендовать ДО ТПИ <Омскграждаt{проект)) собlrюJ{ать гра(;ик
погашения задолженности (письмо до ТlIИ <Олtскграrкданпроект) от 27
лекабря 2019 г, б/н) и своевременно уплачивать текущие членские взносы.

Председатель заСелаiщд--_--;р=_=-ý--,,, -_
-ГlttL(ltetltt,t

Секретарь заседания А,В. Коротков


